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6 Piéces

199 m?

Réf. LC2-044
2684 000 €

Tignes

Maison a vendre (73320)
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Ce chalet a vendre a Tignes Les Brévieres, eu sein du resort WOM
propose 2 terrasses, dont une avec jacuzzi, I'autre étant semi-couverte
avec ciel ouvert et 3 balcons, offrant des vues a couper le souffle sur
les montagnes.Ce bien de 199,88 m2 comporte 3 salles d'eau, 2 salles
de bain, 5 chambres en suite (dont une master bedroom), ainsi qu'un
séjour avec cuisine ouverte.Bénéficiez d'une luminosité idéale
|'apres-midi et en début de soirée grace a I'exposition Ouest.Le chalet
est vendu avec un garage double.On aime particulierement sa belle

exposition, sa vue incroyable et ses belles ...

This chalet for sale in Tignes Les Brévieres, within the WOM resort, offers 2
terraces, one with a jacuzzi, the other semi-covered with an open sky and 3
balconies, offering breathtaking views of the mountains.This 199.88 m? property
has 3 shower rooms, 2 bathrooms, 5 en suite bedrooms (including a master
bedroom) and a living room with open-plan kitchen.Thanks to its westerly aspect,
the chalet enjoys plenty of natural light in the afternoons and early evenings.The
chalet is sold with a double garage.We particularly like its great exposure, its
incredible view and its beautiful ...
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